
  MAIRIE 
1 Place de l’Eglise 

25390 FOURNETS LUISANS 
 
 

COMPTE RENDU DE REUNION DE CONSEIL MUNICIPAL 
Jeudi 30 septembre 2021 

Jeudi trente septembre deux mil dix vingt et un à 20 h 30  
 
 

Date de convocation : 24 septembre 2021 

Date d’affichage : 24 septembre 2021 

Le Conseil Municipal de cette commune, régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre  
prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances sous la présidence de M. Thierry  
COURTOIS, Maire. 
Nombre de conseillers en exercice : 15 

Présents : MMES Christine MYOTTE-DUQUET, Elise BIBET, Brigitte BOLE, Pauline DAUDEY 
Pascale HAWRYLISZYN, Sylvie QUERRY, Marie-Josèphe VERMOT, MM. Paul ROGNON, 
Christophe GUINARD, François CUENOT, Johny JAMEAUX, Rudy LEGRAND, Florian MILLESSE, 
Frédéric MUSY. 
Absent excusé :  -   
Absent non excusé :  - 
Secrétaire de séance : Marie-Josèphe VERMOT 

 
 
Le compte-rendu du mois précédent, lu par Mme Christine MYOTTE-DUQUET, est approuvé à 
l’unanimité par le conseil municipal. 
 
COMMUNAUTE DE COMMUNES 

- M. le Maire fait le compte-rendu de la réunion communautaire du 20 septembre 
2021 où les principaux points suivants ont été abordés : 

o Déchèterie : présentation par le personnel de PREVAL en vue d’un 
investissement future sur la déchèterie de Valdahon. 

o Aménagement de la route de Besançon-Le Locle : création d’une association 
des communes touchées par le passage de la route. 

o PLUi : 
 Le PLUi de la commune a reçu l’accord du cabinet conseil ; 
 Le PLUi va être transmis à la Préfecture pour validation ; 
 Calendrier : 

 20 octobre 2021 : réunion à Orchamps-Vennes ; 

 En novembre : permanence en commune pour que les habitants 
puissent prendre connaissance du PLUi et exprimer leurs 
doléances. 

o Covid :  
 Vaccination : les résultats sont bons 
 Les tests seront payant à partir du 15 octobre 2021. 

 



 
SYNDICAT DE L’EAU 

- M. François CUENOT fait le compte-rendu des réunions du 22 et du 28 septembre 2021 
avec le Syndicat intercommunal des Eaux de la Haute-Loue : 

o Trois tronçons pour Le Grand Mont-Orchamps-Vennes : 
 Orchamps-Vennes-Fuans : 

 Attribué à l’entreprise VERMOT 

 Coûts estimés : 536 000 € 

 Devis accepté : 399 416 € 
 Fuans-Les Loges : 

 Attribué à l’entreprise VERMOT 

 Coûts estimés : 843 000 € 

 Devis accepté : 592 000 € 
 Les Loges-Le Grand Mont : 

 Attribué à l’entreprise CHOPARD-LALLIER 

 Coûts estimés : 678 000 € 

 Devis accepté : 477 000 € 
o Construction d’un réservoir avec pompe de refoulement : 

 Attribué à l’entreprise CLAUZEL 
 Devis accepté : 757 000 €  

- Le devis de l’entreprise TP CHOPARD LALLIER pour la rénovation de la création d’une 
citerne réserve incendie de 120m³ enterrée et hors gel à la Racine est accepté par le 
conseil municipal pour un montant de 41 768.40 € TTC. Un dossier de demande de 
subvention sera déposé. 

 
FINANCES COMMUNALES 

- Depuis janvier 2021, l’exonération de 2 ans de la taxe foncière sur les propriétés bâties 
est automatique pour toutes les communes sur la part qui leur revient sans 
compensation de l’Etat. Les communes ont la possibilité de délibérer afin de limiter 
l’exonération. Le conseil décide de maintenir l’exonération. 

 
BATIMENTS COMMUNAUX 

- Rénovation de l’Eglise du Luisans pour le bicentenaire de sa construction : le devis de 
l’entreprise BAVEREL PEINTURE pour la reprise des soubassements (au moins 2m.) 
côté route d’un montant de 6189.84 € TTC est accepté par le conseil municipal. 

- Rafraichissement de l’appartement du 1er étage de l’ancienne école du Luisans suite 
au départ du locataire : la commune accuse réception de deux devis : 

o BAVEREL ENTREPRISE : 3003.07 € TTC 

o JACOULOT Christophe : 2156.88 € TTC 
               Le conseil prend la décision de faire réaliser les travaux par l’employé communal. 

- SOLIHA : en prévision de la rénovation des façades de la cure du Luisans, une réunion 
est prévue le 11 octobre 2021. 

- Demande de logements communaux : 
o Mme Nicole BERTHET pour le logement occupé jusqu’au 19 novembre par M. 

Sylvain DROMARD à l’ancienne école de Grandfontaine ; 
o Mme Françoise TETU pour le logement vacant du 1er étage de l’ancienne école 

du Luisans. 



- Les locataires de l’ancienne cure du Luisans vont recevoir un courrier concernant le 
nettoyage et l’entretien des parties communes. 

 
URBANISME / ENVIRONNEMENT 

- Aire de jeux : les travaux ont débuté le 27/09/2021. 
- Etude de différents dossiers d’urbanisme : 

o P.C. 025 288 21 V0011 E-MOTION rénovation d’une habitation et création 
d’une terrasse/carport 8 rue du Bois de Faux ; 

o P.C. 025 288 21 V0012 SCI CARAVATI construction de maisons mitoyennes lot 
4 du lotissement les Prises 3 ; 

o D.P. 025 288 20 V0012 MYOTTE DUQUET Gregory implantation d’une piscine 
au 11 les Sorbiers : retrait ; 

o D.P. 025 288 21 V0011 FOURNIER Gaëtan ravalement de façade 8 route de 
Morteau. 

- Le conseil a pris connaissance du compte-rendu de la visite sur le terrain du Syndicat 
Mixte Doubs Dessoubre concernant plusieurs cours d’eau sur la commune. 

- Le conseil municipal accuse bonne réception du courrier de Mme RIZZI Mégane et M. 
QUERRY Alexis demandant l’acquisition d’un terrain. Leur requête est enregistrée en 
18ième position sur la liste des demandeurs 

- Grandfontaine : les travaux d’aménagement des berges du ruisseau commenceront le 
07 octobre 2021.  

 
VOIRIE 

- Suite à la rencontre avec M. DUVAL pour la sécurité du village, une étude sera lancée 
en vue de prévoir les différents travaux à mettre en œuvre. 

 
BOIS ET FORET 

- Lors de la réunion du 28 septembre avec le garde forestier, les sujets suivants ont été 
abordés : 

o La restructuration de l’ONF qui va engendrer 500 suppressions de poste et le 
risque de dégradation du service public qui peut en résulter ; 

o La décision du Gouvernement d’augmenter la contribution des communes 
forestières au financement de l’ONF impactant les finances des collectivités 
locales. Le conseil municipal soutient la motion contre les mesures proposées 
par le Gouvernement ; 

o Les parcelles 26, 25, 46 et 48 sont très touchées par le scolyte. Il faut prévoir 
une coupe sanitaire au plus vite. Une délibération est prise dans ce sens pour 
inciter l’ONF à agir rapidement.  

o Affouage : préparation de la vente. L’organisation du mode de soumission est 
à l’étude par la commission bois et forêts 

o Sapins de Noël : une coupe est prévue.  
 
ECOLE 

- Dans le cadre du RPI, le consultant-médiateur a consulté les deux communes afin de 
définir les besoins et les points noirs de chaque site. 

- La prochaine réunion est prévue le 21 octobre 2021. 
 



ACTION SOCIALE ET CULTURELLE 
- La marche nocturne organisée par le comité des fêtes aura lieu le 30 octobre 2021. 

Une action pour octobre rose est prévue à cet occasion. La salle des fêtes sera mise à 
disposition pour une collation prévue après la marche. Le comité des fêtes 
communiquera ultérieurement sur le programme de la soirée. 

 
DIVERS 

- Le conseil municipal prend connaissance des différents courriers. 
- Le conseil municipal accepte la convention avec l’Espace Nordique Jurassien pour la 

saison 2021-2022.  
- Organisation pour la clé de la déchetterie des Fournets : le site sera ouvert le samedi 

toute la journée certains mois de l’année en fonction des saisons. 
- A l’occasion des fêtes de Noël, une décoration plus fournie sera mise en place au Luisans et à 

Grandfontaine. 
 
 
 

 
 
 

 
Vu, le Maire 

 
 
 


